

Bildung ist in jeder Kultur der Schlüssel für eine erfolgreiche Lebensgestaltung und eine funktionierende demokratische Gesellschaft, die mit Innovationen auf zukünftige Herausforderungen reagieren kann.

In every culture, education is the key to a successful life and a functioning democratic society which can use innovation to cope with future challenges.

Erleben Sie am 19.04.2024 eine wegweisende Verbindung von Bildung & Innovation im Rahmen des NEB – Festival 2024.

Experience a groundbreaking combination of education & innovation at the NEB - Festival 2024 on 19.04.2024.

Don-Bosco-Mondo, Bonn und Don-Bosco Solar, Ghana zusammen mit PMF Housing GmbH, Würselen präsentieren in einem Live-Stream das Projekt

Don-Bosco-Mondo, Bonn and Don-Bosco Solar, Ghana together with PMF Housing GmbH, Würselen present the project in a live stream

19. April 2024, 10:00 Uhr



AFFORDABLE BUILDINGS
PMF HOUSING


DON BOSCO MONDO
JUGEND • HILFE • WELTWEIT

 **DON BOSCO SOLAR**

Our contact: NEB-Festival@pmfhousing.eu

Was erwartet Sie

What you can expect

Dr. Susanne Franke, Don-Bosco-Mondo e.V. zeigt das Engagement eines christlichen Ordens, der seit über 150 Jahren weltweit Bildungseinrichtungen aufbaut und betreibt

Dr. Susanne Franke, Don-Bosco-Mondo e.V. shows the commitment of a Christian order that has been setting up and running educational institutions worldwide for over 150 years

Br. Christof Baum SBD, Don Bosco Solar ist der Leiter der Solarabteilung im Don Bosco Technical Institute – Ashaiman berichtet über die Verbindung von Bildung und Entwicklung mit Produktion von Solarmodulen.

Bro. Christof Baum SBD, Don Bosco Solar is the director of the Solar Department in Don Bosco Technical Institute – Ashaiman reports on the combination of education and development with the production of solar modules.

Dipl.-Ing. Andreas Mohr, Gründer und Geschäftsführer PMF Housing GmbH und Raimund Sieben, Leiter Vertrieb & Marketing zeigen ein innovatives Bausystem für serielle Fertigung beliebig skalierbarer Gebäude, welches mit der RWTH Aachen u.a. entwickelt wurde.

Dipl.-Ing. Andreas Mohr, Founder and Managing Director PMF Housing GmbH and Raimund Sieben, Head of Sales & Marketing show an innovative construction system for the serial production of arbitrarily scalable buildings, which was developed with RWTH Aachen University and others.

In Ghana werden Kühlhäuser und Kühltransportboxen gebraucht zur Lagerung und Verteilung von Nahrungsmitteln und Medikamenten. Dies dient zu einer Verbesserung der Bevölkerung im Land.

In einer Kooperation Don Bosco Solar & PMF Housing können diese Kühlhäuser und Kühltransportboxen vor Ort produziert und mit Solarmodulen zur Energieversorgung bestückt werden. Dies schafft regional weitere Arbeitsplätze sowie Wertschöpfung und kann beispielhaft für weitere Projekte im Umfeld Don Bosco Mondo e.V. stehen.

In Ghana, cold stores and refrigerated transport boxes are needed for the storage and distribution of food and medicines. This serves to improve the population in the country.

In a cooperation between Don Bosco Solar & PMF Housing, these cold stores and refrigerated transport boxes can be produced locally and fitted with solar modules for energy supply. This creates further jobs and added value in the region and can serve as an example for other projects with sustainable, innovative construction methods in the sphere of activity of Don Bosco Mondo e.V.

Wir freuen uns Ihnen dieses großartige Projekt zeigen zu können!

Nehmen Sie gerne am Austausch mit allen Beteiligten teil.

We are looking forward to present this great project to you!

Feel free to take part in the exchange with all participants.

Melden Sie sich bitte <https://pmfhousing.de/neb-festival/> an für den Live-Stream am 19.04.24,
10:00 MEZ

**Please register <https://pmfhousing.de/neb-festival/> for the live stream on 19.04.24, 10:00
CET**